

Round 2 /Tour 2, RFB / DDO # 20221520:

Q3. Are multiple different monitor mounts, each suitable for specific monitors specified acceptable? For instance, a monitor mount that will work for the Samsung 234A65U specified could more cost effective than the mount needed for the Dell U4919DW as the Samsung monitor is significantly lighter and smaller?

A3. To provide maximum flexibility and interchangeability in our workplace, we are seeking one single monitor mount which must be compatible with all of the specified monitors.

Q4. If multiple monitor mounts are acceptable, are you pairing your monitor mount choice with only one of these monitors or are you anticipating a mix of all of them? If so, what are the total numbers of each monitor you anticipate so that each mount quantity can be met accordingly?

A4. Not Applicable as per response to Q3.

Q5. Is there a loading dock (what size of truck can it handle) or is it street offload?

A5.

2.1	Loading Dock/Location	
A	Location	Minto Place
B	Dock	Standard Size
C	Lift	Does not exist
D	Door	12'3"H x 14"W
E	Freight Elevator	Located on the left side of the loading dock
F	Other (specify, if any)	- To get to loading dock entrance please drive up Slater St (one way east) entrance is midway on the complex on the right. - Facility can accommodate 5-ton truck at maximum (maximum height clearance 12'3")

Q6. Is delivery to loading bay only or will they be going to a specific floor?

A6. Delivery to loading bay only.

Q3. Est-il possible d'utiliser plusieurs supports d'écran différents, chacun adapté à un écran spécifique ? Par exemple, un support de moniteur qui fonctionne pour le Samsung 234A65U spécifié pourrait être plus rentable que le support nécessaire pour le Dell U4919DW, car le moniteur Samsung est nettement plus léger et plus petit ?

R3. Afin d'assurer une grande flexibilité ainsi que l'interchangeabilité dans notre lieu de travail, nous recherchons un seul support de moniteur qui doit être compatible avec tous les moniteurs spécifiés.

Q4. Si plusieurs supports de moniteurs sont acceptables, associez-vous votre choix de support de moniteur à un seul de ces moniteurs ou prévoyez-vous un mélange de tous ces moniteurs ? Si c'est le cas, quel est le nombre total de chaque moniteur que vous prévoyez afin que la quantité de chaque support puisse être satisfaite en conséquence ?

R4. Non applicable selon la réponse à Q3.

Q5. Y a-t-il un quai de chargement (quelle taille de camion peut-il transporter) ou s'agit-il d'un déchargement dans la rue ?

R5.

2.1	Quai de chargement/lieu
-----	-------------------------

A	Lieu	Place Minto
B	Quai de chargement	Taille standard
C	Rampe de chargement (i.e. hydraulique, électrique, etc.)	Inexistant
D	Porte	12'3"H x 14"L
E	Monte-charge	Situé sur le côté gauche du quai de chargement
F	Autre (préciser)	- Pour vous rendre à l'entrée du quai de chargement, veuillez monter la rue Slater (sens unique vers l'est), l'entrée est à mi-chemin le complexe sur la droite. - L'installation peut accueillir un camion de 5 tonnes au maximum (hauteur maximale de 12'3").

Q6. La livraison se fait-elle uniquement sur le quai de chargement ou à un étage spécifique ?

R6. Livraison au quai de chargement uniquement.